
 

G oder k am Wortende 3 – LÖSUNG  
(Für mehr Nachhaltigkeit: Vergleicht die Lösungen am Bildschirm und druckt diese nicht aus.) 
 

 
 
 

 
1. Ergänze g oder k. Verlängere das Wort, indem du das Adjektiv steigerst. 

 
mutig - mutiger   welk  - welker  

lustig - lustiger   grotesk - grotesker  

windig - windiger   salzig  - salziger 
 

2. Ergänze g oder k. Verlängere das Wort, indem du die Mehrzahl mit Begleiter 
bildest. 
 
der Berg - die Berge  die Klinik - die Kliniken 

der Park - die Parks  der Wink  - die Winke 

der Antrag - die Anträge  der Zwang - die Zwänge 

der Bug  - die Büge/Buge die Statik - die Statiken 

 

3. Ergänze g oder k und bilde ein passendes verwandtes Wort. [Lösungsvorschlag] 
 
Burgtor  - Burgen   Aufzugtür - Aufzüge 

Tankstelle - tanken  Flugzeug - Flüge 

Denkmal - denken  Steigbügel - steigen 

sorglos  - Sorgen  Sinkflug - sinken 

G klingt am Wortende wie k. 

Mein Tipp: Verlängere das Wort, um g oder k deutlich zu hören. 


